

XPRESS

Meriahkan HUT Kemerdekaan ke 77 RI, Karang Taruna Kel. Kenanga Gelar Turnamen Sepak Bola

Agus Subekti - CIREBON.XPRESS.CO.ID

Aug 20, 2022 - 17:48



KAB. CIREBON - Karang Taruna Bhakti Repondpar, Kelurahan Kenanga, Kecamatan Sumber, Kabupaten Cirebon, menggelar turnamen sepakbola tingkat RW, Turnamen tersebut memperebutkan piala Karang Taruna Cup Tahun 2022.

Turnamen ini diikuti oleh 12 tim dari 7 Rukun Warga (RW) dengan sistem bertemu dan gugur.

Ketua Karang Taruna Kel. Kenanga, Heriyanto mengatakan, turnamen sepak bola ini untuk memberikan kesempatan kepada para pemuda yang hobi olah raga sepak bola. Sekaligus untuk mengolahragakan masyarakat khususnya di Kelurahan Kenanga. Tentu saja turnamen ini didukung oleh Pemerintah Kel. Kenanga, dan lembaga-lembaga yang ada di Kel. Kenanga serta semua elemen masyarakat.

"Alhamdulillah, hari ini turnamen sepak bola Karang Taruna Cup baru saja dibuka oleh Lurah Kenanga, semangat sportifitas pemain sepak bola dijunjung tinggi," jelas pria yang akrab disapa Anto ini.



"Selain memeriahkan HUT Kemerdekaan ke-77 RI, turnamen ini juga untuk membangun masyarakat agar gemar berolah raga. Bahkan sebagai ajang silaturahmi, sekaligus mempererat persaudaraan, persatuan dan kesatuan antar pemuda Kel. Kenanga," ujar Anto.

Anto berharap, seluruh tim sepak bola yang mengikuti turnamen ini, agar menjaga sportivitas.

"Insya Allah dengan adanya turnamen ini, para pemuda yang mempunyai bakat dalam olah raga sepak bola semakin tumbuh dan berkembang," pungkas Anto disela jalannya pertandingan.

Sementara Lurah Kenanga, H. Saifuddin S. AP dalam sambutannya mengatakan, Karang Taruna adalah Organisasi Sosial wadah pengembangan generasi muda yang tumbuh dan berkembang atas dasar kesadaran dan tanggung jawab sosial dari, oleh dan untuk masyarakat terutama generasi muda di wilayah Kelurahan Khususnya Kenanga.

"Alhamdulillah, Karang Tarunanya aktif dengan kegiatan positif, semoga ini bisa mencegah anak-anak muda jauh dari narkoba dan tindakan negatif lainnya," ungkap Lurah Aep.

"Kami dari Pemerintah Kelurahan Kenanga mendukung penuh kegiatan turnamen sepak bola ini, semoga kegiatan ini bisa berjalan setiap tahun, dan tetap junjung Sportifitas demi menjaga persatuan dan kesatuan," tutupnya. (Bekti)